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AO APRIMORAMENTO UA CEI ANA MARIA (HILFAIO

sENI—IoR PRI—; DENTII
Apmeum & convdcraçãn daCm n wpumte'

CONSIDERANDO o poder fIschimIorio do chIsIaliw:

CONSIDERANDO o Inciso V do Anigo 30 da Consuluiçào Federal de 1988 c

a I eI CIIIIIpIçmcIIIurTX” 1.430. de 30 de dezembvo de 2002.

(DNSIDÉRANDO u numw Iécmcu NBRVSIOI. que dIIA que LI IIumInaçãu

públim tem como prinpral nhyctivo proporciºnar usibílIdadc para ª segurança de Imfcgo do

wlculcs e pedcsncs. dc fnrma rápida. plecIsa &“ confonmel

(*ONsmERANno que .. norma técnica Napalm An.. qm: ; IIumInuçãu

púbIIca pnnu bzncfmm ecºnómico» e socias pam n: mdadãm com-y Redução de acidcmcs.

Inclhann nas coIIdI dc Ilda. auxilia & prol ão polIcIaI. facilidade no fluxo de Irafcgo. dcsIaquc

;. chIIcios e obrªs pI'IbIIcas duranlc & mim e eficiência cncrgc'lica

CONSIDERANDO que & Lâmpada de »anr d: mcrcuno, que contém em sua

cumpxwçãu um vaueule umbvema] que. quandu nau descartado co.mameme causa genes danos
.m mmo ambiente, a um dus mudeIos de Iâmpada mais presemes na Iluminação pública nbeirâo-

pmmnu



' . Estado de São Paulo
CONSIDERANDO que limpa/J de LH) apresentam xárids caraclcri'sticas

»ammosas como:
1 lim mmm aproveitamento da energia elém . usiu que dis-sum uma

qunniidaiiemínima de cainr,

2. Dcnlrc as opções viavcis para n ilumivuiçãu pública. Luminnnns ;- ns

rencrorcs u_u aprcscnmmmaior durabilidade.mm i m. haw ;. um.) nmrnr
necessidade de reposição:

Luminárias : ns reiicrnres LED contribuem cºm & poinicn de min iu dn

cxpluraçãu de recursos naturais e de pmdugru de resíduos sniuins:

4 Os" nialenaiª ulilíladus "da luminárias e os rellemres LED sân mlaimemc

recicláveisemóx s pnrn nsmganisrnn, xlx'ihuucunlrjnii dumfrc ru .

Dentre as opções » iávcis para & iiununaçâo publicn. n iconoiogin Ud) 0 a que
nprcscnxa melhores nindcz = conlrasic:

&. Us renerores :: as lumináriasLED são prrfeiiamcm: coiupalhcis com as mais

.nnnçniins Ietnnlngim de ªssim» un iluminaçfm pública.

R !!UHRO

na rnrm regimental,

que seiani cidades o [Imo . ,Aiuônio DuarteMgncnn (' u Ilmo sr, Ricardo
Aguiar. <ccmiàrio dn c a Cuil de Ribeirão Praia. pm que aprcmmcm infm'maçõ — n mspcim du
runni xílunçãn da implrmemaçãu de reikinrec & as iuminnrins LED nn iluminação púhhca nburrarr
prataria. em espec' I'

[ Quantos rcncroms c as luminarins u_u-in foram irnpicnuninuns nn
iluminaçãn pública ribeirão-pruma?
Éxwle um planº de aubsululçãu imegral de mªs as lâmpadas do mercúrio
cxislemcS?

3. Qual a área aluui da cidade que cnnca com a iluminação de LED”
4 Qual a área aruai da cidade que conizi com iluminação que usa incrcúrin em

sim cnniposiçãoc»
S. insle um descarte curral—3 dm lim «das de meuúriu (laminadas)
(, Qunnrns I' rumam de mer riu dan adas ] foram descmadas nos

úllimns 4 anos"
7. Porque ainda não há uma efetiva implememaçào dc iampadas mais

susicnmeis na cidade de Ribeirão Preto?

msn nãoex ins .niunnn ses licitadas acima de lbmmcemvuhzadu. rcqueim
que n preferuun oficir imios Ds órgaos dn administração pública. direta e indircmucmc. suliciiando
Essas informaçôes de forma individualizada.



Câmara Municipal de Ribeirão Preto
tado de Paulo

F que. apmwdu pcm Egreg r-wcnariu. seja encaminhadº " presume ao
Í'xcelenlíswmo Prefeito de Rmeirao mm. Am: Duane Nogucnra Junk—L :: ao Ilmo Sr Ricardo
Aguiar. commo da sta um de Ribcuãc Preto pm quº dcicminc providêncim "mmm [um
a que fui mundo,

Sala das Scssêcs, 9 de nnvcmbro de 2031
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DUDA HIDALGO
VEREADORA

&


